
榎本裕至

サッカー2級審判員

エノモト ユウジ

この度、2級審判員に昇級させていただきました、

榎本裕至と申します。

まず、初めに昇級にあたり、ご指導いただきました

兵庫県サッカー協会、北摂サッカー協会、そしてイン

ストラクターの皆様、先輩審判員の皆様に心より感謝

申し上げます。

私は、中学校教員をしており、サッカー部の顧問を

しております。日々の練習試合や公式戦で審判活動を

行う中で、より深く審判の技術や知識を身につけたい

と思い、審判の世界に入りました。

レフェリースクールや研修会、審判割り当てで出逢

う先輩審判員の方々は何も分からない私に丁寧にアド

バイスをしてくれたり、撮影してくれた試合映像を提

供してくれたり、公式記録を見て気にかけて電話をく

れたりしました。たくさんの方々の支えから審判員の

一体感やファミリー感を肌で感じる半年間でした。

今後は、私自身もその一員として責任を持って活動

していき、1試合1試合を大切にしながら、少しでも上

のカテゴリーを目指し、活動していきたいと考えてい

ます。

今後ともご指導の程よろしくお願いいたします。
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